

Entregan 420 mil anteojos gratuitos

ANTONIO BARANDA

El Gobierno federal ha entregado 420 mil lentes gratuitos a alumnos de primaria en el ciclo escolar que está por concluir.

El subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa, informó ayer que, en las próximas semanas y durante los primeros días del ciclo 2014-2015, llegarán a la cifra de 560 mil anteojos para cubrir al total de escuelas de las demarcaciones prioritarias del Programa Nacional de Prevención del Delito.

“La meta para la Administración del Presidente Enrique Peña Nieto es que el 100 por ciento de las niñas y niños de las primarias públicas de nuestro País que requieran de unos lentes para poder ver bien cuenten con ellos”, afirmó.

Campa recordó que la entrega de lentes gratuitos a niños con problemas visuales forma parte del programa denominado Detección

Oportuna de Problemas de Aprendizaje (Prever), que la Segob lleva a cabo para reducir niveles de deserción escolar.

Anunció que el objetivo para el siguiente ciclo escolar es donar alrededor de 496 mil lentes más -para llegar a más de un millón dentro de un año- y ondear “bandera blanca” en algunas entidades como Colima, Tlaxcala y Baja California.



Roberto Campa anunció que, en lo que resta del año, entregarán más lentes.

